

家庭と学校の“共育”をめざして

2022. 9. 2発行

第4号

やすおかだより

泰阜村立泰阜中学校

長い2学期が始まりました！

新型コロナウイルス感染拡大による日程変更等がある中での夏休みとなりましたが、無事、2学期を迎えることができました。元気な声に戻ってきてうれしく思います。今学期もよろしくお願いいたします。



～ 2学期始業式 校長講話より ～

32日間という長い夏休みも終わりました。皆さん良い夏休みが過ごせたでしょうか。休みが終わってしまってさみしい気持ちの人もいるかも知れませんが、私も実は少しだけそんな気持ちもありました。しかし、今朝は久しぶりに皆さんに会って、さわやかな笑顔を見せてもらい、今は嬉しいなあという気持ちでいます。

先ほどは、各学年の代表の皆さんに、2学期や今後に向けての思いを語っていただきました。3人とも、1学期までの反省をもとに、学習面、部活動、日常生活のあり方など、今後の目標がしっかりと考えられていて大変感心させられました。三人の皆さん、ありがとうございました。

さて、いよいよ2学期が始まります。大きな行事としては、9月の終わりに第30回の恵曾祭が、そのあとには中体連の新人戦、キャリアデーが続きます。2学期のスタートにあたり、全校生徒の皆さんは、「こんな2学期にしていこう」という思いや目標を立てていることと思います。是非、その目標が達成できるよう、学習や部活動、生徒会活動などにしっかりと取り組んで、ひとりひとり自分自身を伸ばして欲しいと思います。

さらに、特に3年生は自分の将来を決める最初の分岐点となる進路選択を控えて、とても重要な2学期となります。今までにも、自分はどんな道に進んでいったら良いのかと一生懸命考えてきたと思いますが、いよいよ卒業後の行き先を決めていかなくてはなりません。今の自分の興味・関心や、学力、そして保護者の方や先生方などのアドバイスも頂きながら、より深く考え、自己分析もして、自分を一番活かせるであろう進路選択をして欲しいと願っています。

1・2年生も「まだまだ」と思っているはいけません。自分はどんな大人になりたいのかと常に考えつつ、どんな人生にも対応できる十分な力を蓄えておきましょう。どの学年の人も、そんな「自分探し」と「自分磨き」に真剣に取り組む2学期として欲しいと思います。泰阜中学校全員の先生方で応援していきます。

始業式に先立ち、先生方は昨日から本格的に動き始め、研修や会議を行いました。そこで、2学期は、「授業の中で対話を大切にしよう」ということを確認しました。「対話」とは、「自分の考えをもち、他者に伝えたり、他者の考えを聞いて比べたりすることで、自分の考えをより深めること」です。授業の中で、自分の考えをどんどん友だちに伝えてください。また、友だちの考えをしっかりと聞いてあげてください。

また、学校生活においても生徒の皆さんの意見や考えを大切にしていきます。先生方からの指示を待つだけでなく、より良い学校生活を自分たちで作る意識をもってください。

最後に新型コロナウイルスについてです。皆さんもご承知のように、夏休みに入ったところから猛烈な勢いで感染が広が

っています。今日現在、長野県も全県下レベル6となっています。今後も「感染しない」、「感染させない」ための行動をお願いします。決して油断しないよう、みんなで意識していきましょう。

夏・秋・冬の三つの季節を過ごす82日間は、長いようであつという間です。12月23日には、82日分成長して二学期を終わることができるよう、一日一日努力を重ね、よい二学期を創りましょう。

早いもので、もう9月です。8月の子どもたちの様子をお伝えします

第30回 恵曾祭 ネクサス～光り輝く Piece たち～



恵曾祭に向けて合唱練習や集会が開かれています。

今年の恵曾祭は10月1日（土）です。後〇〇日しかない！といいながら各学年限られた時間の中で頑張っています。お楽しみに！

ICTを活用して ～接続テスト&オンライン学習交流～



先日は接続テストへのご協力ありがとうございました。教室とはまた少し違った雰囲気、各学年、子どもたちは笑顔で各担任と話していました。家で飼っている猫が画面に登場する場面もありました。10月からは持ち帰りも予定しています。

右は長野市の七二会中学校と3年生が満蒙開拓についてオンラインで学習しているところです。お互いの考えを伝え合ったり質問し合ったりしました。子どもたちの学習スタイルも大きく変化してきています。



セイジオザワ松本フェスティバル

8月31日、1年生は「オペラ フィガロの結婚」を鑑賞してきました。3年ぶりの開催ということでしたが、本物の演奏に触れる、貴重な体験となりました。松本市美術館、イオンモールでの昼食など、充実した1日となりました。

学校からのお願い

- ★9月30日（金）の体育祭と恵曾祭前日準備、10月1日（土）の恵曾祭は2日間お弁当となります。今年度は、日程の関係で、二日間お弁当とさせていただきます。お手数をおかけいたしますがよろしくお願いいたします。
- ★9月8日（木）は中学校教育課程研究協議会のため中学校はお休みです。
- ★新型コロナウイルス感染者数が高止まりの傾向です。今後も感染予防や体調管理をお願いいたします。